

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Buen Servicio al Ciudadano"

## NOTA DE PRENSA Nº 204 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Festival Aerodeportivo en Cajamarca

En reunión sostenida entre el Gobernador Regional de Cajamarca Porfirio Medina Vásquez, Cnel. Iban Calderón Beteta, Director de Interés de Desarrollo Espacial de la Fuerza Aérea del Perú y otras instituciones públicas y privadas acordaron realizar el "Festival Aerodeportivo" a desarrollarse el domingo 6 de agosto, en el campo ferial Fongal en el distrito de Los Baños del Inca.

La Fuerzas Aérea del Perú (FAP) realizará una serie de demostraciones aeroespacial en cielo cajamarquino con su flota de aviones de guerra, helicópteros de la Fuerza Aérea, drones, etc.

Los cajamarquinos tendremos la oportunidad de aprecias los famosos aviones de guerra Mig-29 que volaran desde Lambayeque y Piura hasta Cajamarca para realizar sus demostraciones aeroespaciales.

Además, paracaidistas de la Fuerza Aérea saltarán desde un avión de guerra y pisarán tierra en el campo ferial Fongal, vuelo de drones y otras demostraciones espaciales que serán apreciadas por todos los cajamarquinos y visitantes nacionales y extranjeros.

Similar evento organizado por la Fuerza Aérea del Perú, se realizó el año pasado en el balneario de Huanchaco en la provincia de Trujillo, Región La Libertad; este año le toca a la Región Cajamarca, se espera concentrar a más de 50 mil personas.

La Fuerza Aérea movilizará un promedio de 300 militares procedentes de la capital de la República y otras regiones, para desarrollar una serie de actividades ya programadas.

El sábado por la noche se presentará la banda sinfónica de las Fuerzas Armadas en el Centro de Convenciones César Paredes Canto – Ex Ollanta, el ingreso será gratuito.

Se agradece su difusión Cajamarca, 13 de julio de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA